



ProChile Ñuble invita a participar en concurso 2025

El director regional de ProChile Ñuble, Cristóbal Herrera, recordó la invitación a las empresas locales a participar en el Concurso Silvoagropecuario 2025, iniciativa diseñada para impulsar las exportaciones de productos frescos, procesados, pecuarios y forestales no industriales de Chile.

"El Concurso Silvoagropecuario 2025 de ProChile, busca impulsar la internacionalización de empresas, es una iniciativa que merece todo nuestro apoyo, ya que se alinea con los objetivos de fomentar el desarrollo económico, la diversificación productiva y la internacionalización de las empresas de Ñuble y de Chile", indicó Herrera.

La convocatoria al Concurso Silvoagropecuario se encuentra abierta hasta el 5 de septiembre de 2024 y está dirigido a las micro, pequeñas y medianas empresas exportadoras.

En este concurso el cofinanciamiento público alcanza hasta el 60% para microempresas y pequeñas empresas y hasta 50% para medianas empresas y proyectos sectoriales. En cuanto a los aportes públicos máximos estos serán de 8 millones de pesos para proyectos empresariales individuales; de 16 millones de pesos para proyectos empresariales asociativos; y de 150 millones de pesos para proyectos sectoriales.

Entre las actividades a desarrollar por las empresas hay 13 tipos de opciones, incluyendo participación en ferias internacionales, misiones comerciales y desarrollo de estrategias de branding, entre otros. También es posible traer a Chile compradores o potenciales compradores extranjeros, promotores internacionales o realizar promociones en plataformas de e-commerce. Los objetivos clave, son fomentar proyectos con alto impacto regional, valor agregado, e innovación en modelos de negocio.